

2020(春) 会社説明会



2020 春季、当社会社説明会に多くの学生の皆様に

お越しいただき御礼申し上げます。

【こんな内容です】

- ・ 開始前：ありがとう 礼状、ありがとう カードの紹介映像（笑・涙・感動）
- ・ 開始：会社概要、業務内容説明
- ・ 会社紹介：DVD
- ・ 社員の声：体操・保育・事務若手社員の体験談
- ・ 社長・専務より：日常、社員にしている社風などの話
- ・ その他：待遇、福利厚生、働き方
- ・ 採用条件：求める人材、試験の流れ、合否通知、研修
この後、エントリーシート 記入



※秋季等説明会は未定ですが、開催する場合には
ご案内させていただきます。

ここだ！私が志望した理由

■経営理念の「人を喜ばす」に惹かれて志望しました。私が初めて技が出来たとき、先生は自分のことのように喜んでいただき、今でも忘れることはできません。私もスポーツを通して感謝の気持ちを伝えられる子どもを育て、人生を少しでも豊かにしてあげられたらと思います。

■「ここだ！」と直感で感じました。御社の社長は今まで見てきた社長のイメージを覆し、本気で社員を愛していて、本気で私たちに話してくれました。精一杯がんばります。よろしく願います。

■未来のある子どもの可能性を広げたいと思い御社を志望しました。すべての子どもが、素晴らしい可能性を秘めていること、どんな子どもでもチャレンジすることの大切さを知りました。子どもの笑顔が大好きな私にとって、とてもやりがいを感じました。

■私が御社を志望した理由は社員の方々の人柄の良さです。子どもの為に自分自身が楽しんで仕事をしているのだろうという印象を受けました。「この会社で子ども達と一緒に自分も成長したい」と強く思います。

■できなかったことができるようになった喜び、スポーツの楽しさ、諦めないことの大切さを伝えられる指導員になることが私の目標です。私の夢が叶えられるのではないかと思います。思い志望しました。

■貴社の説明会で伺った「人を喜ばす」ことを元に、人として大切な思いやりや自立心など「生きる力」を育てるという点に強く魅力を感じました。人を喜ばし、人の成長に関わる仕事をしたいと強く考えるようになり、貴社が私にぴったりだと思い志望しました。

■貴社を志望した理由は、少年が跳び箱をとべるようになった動画を見て、子どもにできるようになった時の喜びを知ってほしいと思ったからです。近年、子どもの運動環境が減り、普通の動作ができないという子が増えています。指導技術を学び、プロの指導員になりたいと考えています。

■私は貴社の経営理念にたいへん感銘を受けました。スポーツを通して多くの子ども達の成長を促すお手伝いをしながら、仕事を通じて自分自身を成長させていきたいと考えています。

お世話になりました(新入社員母校訪問記)

■お世話になったゼミの先生にお会いしに行きました。会った瞬間に「卒業 1 ヶ月しかたっていないのに社会人として立派に成長しているね」と言っていただき、食事をしながら、この 1 ヶ月の話をしました。先生は多くの学生を送り出されていますが、学校訪問にきた生徒は初めてだったみたいでとても喜んでくださり、これから始まる指導を頑張るという気持ちになれました。

■就職活動の際にお世話になった先生に「挨拶いいね。社会人らしくなった。良い上司に出会い、良い会社に入って良かったね。」と言っていただきました。私の事を褒めてくださるよりも、幼児活動研究会株式会社・コスモスポーツクラブを褒めて頂いたとき入社できたことがとてもうれしく誇りに感じました

■就職課、学生支援センター、事務の方々、ゼミの先生、クラス担任の先生、助手の先生など沢山の方々に報告させていただきました。報告させていただくと皆様が頑張れと応援して下さいました。いただいた一人ひとりのお言葉がとてもありがたく、もっと頑張ろうと気合が入りました。

■出身校に行きお世話になった 3 名の先生方にご挨拶をしました。まだ卒業して 1 ヶ月しかたっていないなかったので、社会人として少しは変わっているだろうかという気持ちがありました。先生方は親身になって話を聞いて下さり「〇〇さんなら大丈夫！」と言ってくださった時は少し自信が持てた気がして、先生方に立派な姿を見せられるよう、これから努力を重ねていきたいです。

■学生支援センターの方にご挨拶させていただき、仕事は楽しいか、どんな事を行っているかなどの質問をいただきました。多くの先生方に元気で明るくなったと言っていただき、会社で学んだことが活かされていることを実感することができました。後輩により興味をもってもらえるよう、さらに頑張りたいとやる気になりました。

■お世話になった先生方、職員の方々に挨拶、現状報告をしに行きました。ドアをノックし挨拶した瞬間「ほんまに〇〇?? 雰囲気も顔つきも変わったね」と言われ非常に嬉しかったです。その後、現状報告をしていた際に「卒業生代表として在校生に話をしてほしい」少し意識が変わっただけなのに、このようなありがたいお話をいただきました。色々な方々の期待を裏切らないように日々の業務に一生懸命取り組みます。